
Stadtbaurätin Kling gibt einen mündlichen Bericht zu den Hintergründen, den bisher erfolgten 

Maßnahmen und den beabsichtigten Maßnahmen in Zusammenhang mit der Schulhofgesta l-

tung an der Pestalozzischule. Es werden anschließend Fragen aus dem Ausschuss beantwortet. 

 


